

ほっと HOT な話

「なんでしょうこれは？」
「大きな山芋に
びっくり!？」



ちょっと見ると庭ぼうきと間違えそうなこの山芋。これは村田さん(中村)が、嘉^か方^まで掘り出したもので、掘り終えてみれば、なんとも大きなたて穴になっていたそうです。年末の珍事に本人もびっくり。「まさかこんな大きな芋とは…」と首をかしげてらっしゃいました。

さっそく次の日からこの大きな山芋が毎日食卓に乗ったそうですが、労働力を使ったぶん大変おいしかったのでは…。

町制50周年記念

「ふれあいのつどい」開催

町制50周年記念「ふれあいのつどい」が平成5年2月28日(日)トレセン多目的ホールで行われます。好評だった「室内楽の愉しみ'92」のコンサートに続き第2段、「ふれあいのつどい」記念講演では、元NHKアナウンサーの鈴木健二氏となっています。



隔輪踊 神楽舞 用具・衣装購入

(コミュニティ助成事業)

平成四年度、「全国自治宝くじ」の助成を受けて、町内の無形民俗文化財保存団体の用具・衣装等が購入されました。

町内の神楽舞や腰輪踊の各団体は、各種イベントや地域の祭りの際には積極的に参加し、公開されています。

これらの行事は、地域に住む人々のコミュニケーションの場を提供してくれます。

また、伝統芸能を受け継ぐことにより、世代間の連携もとれてきます。

この度の用具・衣装の購入により、文化伝承活動がさらに活発になっていくものと期待されます。



このたび、永年勤続民生児童委員として、岡田金祐さん(土手)、井畑チサトさん(豊原)のお二人が、全国民生委員児童委員協議会長表彰を受けられました。

お二人は、昭和四十九年十二月民生児童委員に就任以来十八年の長きにわたり、地域の社会福祉の向上に、日夜献身的な奉仕活動を続けて来られた功績が認められました。

全国 民生委員
児童委員 協議会長表彰